

DOI: 10.18572/2071-1166-2020-10-52-54

Состояние и направления совершенствования законодательства в области дорожного движения

Романькова Светлана Александровна,

*доцент кафедры оперативно-разыскной и административной деятельности
Владивостокского филиала Дальневосточного юридического института МВД России,
кандидат юридических наук
690087, Приморский край, г. Владивосток, ул. Котельникова, д. 21
E-mail: svetaromankova@mail.ru*

В статье анализируются причины аварийности с участием водителей транспортных средств юридических лиц и индивидуальных предпринимателей, осуществляющих услуги в сфере транспортной деятельности. С учетом действующего законодательства разработаны и даны рекомендации, которые дополняют и конкретизируют его положения в части, касающейся проведения контрольных (надзорных) мероприятий должностными лицами Госавтоинспекции в рамках федерального государственного надзора в области обеспечения безопасности дорожного движения.

Ключевые слова: дорожно-транспортные происшествия, транспортная деятельность, плановые проверки, обеспечение безопасности дорожного движения.

The Status and Areas of the Improvement of Road Traffic Laws

Romankova Svetlana A.

*Associate Professor of the Department of Criminal Intelligence
and Surveillance Operations and Administrative Activities of the Vladivostok Branch
of the Far Eastern Law Institute of the Ministry of Internal Affairs of Russia
PhD (Law)*

The article analyzes the causes of accidents with the participation of drivers of legal entities and individual entrepreneurs engaged in transport services. Taking into account the current legislation, recommendations have been developed and given that supplement and concretize its provisions regarding the conduct of control (supervision) activities by officials of the State traffic inspectorate within the framework of federal state supervision in the field of road safety.

Keywords: traffic accidents, transport activities, scheduled inspections, road safety.